

7/abril/89

## BUSCAN TRANSPORTISTAS RESULTADOS CONCRETOS

La disposición de los transportistas capitalinos a realizar más viajes, transportar más pasajeros y carga y brindar un servicio a la altura del reclamo popular se hizo patente en la plenaria de emulación del Sindicato Provincial del Transporte, celebrada ayer en el teatro Lázaro Peña, de la CTC.

Los trabajadores de ese sector analizaron críticamente su labor en 1988, las dificultades y aciertos, el papel de la emulación socialista, así como lo que están haciendo para cumplir sus planes.

Numerosos compromisos se dieron a conocer en la reunión, en la cual prevaleció el entusiasmo y los participantes abogaron por resultados concretos que demuestren sus esfuerzos.

El año pasado, el ferrocarril y la aviación sobrecumplieron sus planes de transportación de pasajeros al igual que los viajes, mientras otras entidades se acercaron al estimado, a pesar de serias limitaciones objetivas.

La recuperación de piezas sobrepasó el medio millón de unidades y la fabricación el millón y medio, para materializar al 101,8 por ciento el plan

de ahorro. En los éxitos fue decisiva la participación del Movimiento de los Destacados.

Ese sector en la capital tiene propuestos a 111 trabajadores y un grupo de centros para vanguardias nacionales, según se dio a conocer en la plenaria, en la que los transportistas entregaron cheques y aportes monetarios para financiar las MTT, por un valor superior a los 25 mil pesos.

El encuentro sirvió de escenario, además, para imponer la Distinción 50 Aniversario de la CTC al trabajador retirado Oscar González y la bandera Titán de Bronce a la brigada de macheteros III Congreso del Partido, por ser la primera de Ciudad de La Habana en cortar 3 millones de arrobas de caña.

Orlando López



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA